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Donnerstag, 01.05.  
Hl. Josef, der Arbeiter 
0077::0000  HHll..  MMeessssee  mit 
MMaaiiaannddaacchhtt  
 

Freitag, 02.05. Hl. Athanasius 
(Krankenkommunion bitte i. 
Pfarrhof melden: Tel 6244) 

0088::0000  ––  1188::3300  EEiinnllaadduunngg    
zzuu  SSttiillllee  uu..  AAnnbbeettuunngg  iinn  ddeerr  
KKaappeellllee  iimm  PPffaarrrrhhooff  KKöösssseenn  

 

19:00 Hl. Messe – auf 
bestimmte Meinung 
 

Samstag, 03.05.  
Hl. Philippus u. Hl. Jakobus 
0099::0000  HHll..  MMeessssee  iinn  MMaarriiaa  KKll..  
18:30 Rosenkranz 
1199::0000  VVAA--MMeessssee – f. d. 
+Mitgl. d. Feuerwehr Bichlach 
u. Kössen; Theresia u. Stefan 
Reitstätter u. Angeh.; Herbert 
Schlechter z. 10. Jahrestag m. 
E. Maria Plangger u. Eltern 
Josef u. Theresia;  
 

SSoonnnnttaagg,,  0044..0055..    
33..  SSoonnnnttaagg  ddeerr  OOsstteerrzzeeiitt  
1100::0000  PPffaarrrrggootttteessddiieennsstt  mit 
rhythmischen Liedern 
1111::1155  TTaauuffee:: Lisa Achrainer; 
               Florian Schermer  
1199::0000  MMaaiiaannaaddaacchhtt  
 

Ew. Licht brennt für Christian 
u. Theresia Mühlberger 

 

Dienstag, 06.05.  
0077::3300  SScchhüülleerrmmeessssee  
 

Mittwoch, 07.05. 
10:00 Hl. Messe im SZ – auf 
bestimmte Meinung 
 

Freitag, 09.05. 
19:00 Hl. Messe 
 

Samstag, 10.05.  
Hl. Johannes v. Avila 
0099::0000  HHll..  MMeessssee  iinn  MMaarriiaa  KKll..  
18:30 Rosenkranz 
1199::0000  VVAA--MMeessssee  – Elisabeth 
Mühlberger u. Katharina 
Schwendtner; Christian 
Windbichler (Vorderblaik); 
 

Soonnnnttaagg,,  1111..0055..    
44..  SSoonnnnttaagg  ddeerr  OOsstteerrzzeeiitt  
1100::0000  PPffaarrrrggootttteessddiieennsstt mit 
Primiziant P. Peter Maria 
Insam aus Kitzbühel 
1199::0000  MMaaiiaannddaacchhtt  
 

Dienstag, 13.05.  
Gedenktag Unserer Lieben 
Frau von Fatima 
19:00 Hl. Messe 
 

Mittwoch, 14.05. 
10:00 Hl. Messe im SZ 
 

Freitag, 16.05.  
Hl. Johannes Nepomuk 
19:00 Hl. Messe 
 

Samstag, 17.05. 
0099::0000  HHll..  MMeessssee  iinn  MMaarriiaa  KKll..  
––  d. armen Seelen; 
18:30 Rosenkranz 
1199::0000  VVAA--MMeessssee  
 

SSoonnnnttaagg,,  1188..0055..    
55..  SSoonnnnttaagg  ddeerr  OOsstteerrzzeeiitt  
1100::0000  PPffaarrrrggootttteessddiieennsstt  
1199::0000  MMaaiiaannddaacchhtt  
 

Ewiges Licht brennt für 
Theresia u. Georg Gieringer 

 

Dienstag, 20.05.  
Hl. Bernhardin von Siena 
1100::0000  HHll..  MMeessssee  iimm  SSZZ  
19:00 Hl. Messe 
 

Freitag, 23.05. 
1199::0000  WWoorrttggootttteessddiieennsstt  
 

Samstag, 24.05.  
0099::0000  HHll..  MMeessssee  MMaarriiaa  KKll..  
1144::0000 Taufe Anna Reithofer 
18:30 Rosenkranz 
1199::0000  VVAA--MMeessssee  – Gerald 
Gurtner z. St. A.; 
Maurermeister Josef 
Scharnagl u. +Angeh.; 
Christian Mühlberger z. 90. 
Gebtg. Ged. u. St. A./Wegerer; 
Maria u. Barbara Exenberger 
(Aufeld);  
 

SSoonnnnttaagg,,  2255..0055..  66..  SSoonnnnttaagg  
ddeerr  OOsstteerrzzeeiitt  Erstkommunion  
1100::0000  PPffaarrrrggootttteessddiieennsstt  uu..  
FFeeiieerr  ddeerr  EErrssttkkoommmmuunniioonn  
1199::0000  MMaaiiaannddaacchhtt  
 

Ewiges Licht brennt für: 
Marianne Fritz; Christian 

Mühlberger/Wegerer; 
 

Dienstag, 27.05.  
Hl. Augustinus v. Canterbury 

1199::0000  BBiittttggaanngg  MMaarriiaa  
KKlloobbeennsstteeiinn  uu..  HHll..  MMeessssee – 
Rosa u. Wolfgang Ritzer u. 
Josef u. Kathi Bellinger; 
 

Mittwoch, 28.05. 
10:00 Hl. Messe im SZ 
 

DDoonnnneerrssttaagg,,  2299..0055..    
CChhrriissttii  HHiimmmmeellffaahhrrtt  
1100::0000  FFeessttggootttteessddiieennsstt  mmiitt  
„„HHiimmmmeellffaahhrrttssffeeiieerr““                             
1199::0000  MMaaiiaannddaacchhtt 
 

Freitag, 30.05. 
19:00 Hl. Messe 
 

Samstag, 31.05.  
0099::0000  HHll..  MMeessssee  iinn  MMaarriiaa  KKll..    
18:30 Rosenkranz 
1199::0000  VVAA--MMeessssee  
 

Bibelteilen am Dienstag, 
6. Mai um 19:45 Uhr 
 im Pfarrhof Kössen 

 

Dienstags eine halbe Stunde 
vor der Hl. Messe stille 

Anbetung v. d. Allerheiligsten 
 

Freitags nach der Hl. Messe 
Anbetung um geistliche 

Berufe und gute Familien. 
 

BBeeiicchhttggeelleeggeennhheeiitt:  
Dienstag, Freitag u.  

Samstag v. 18:30 – 18:50 
  
 

 
Liebe Pfarrgemeinden! 

Wir gehen in den Monat Mai hinein, der unser Herz mit Freude erfüllt über das Wachstum und das 
Blühen der Pflanzen, Blumen und Bäume. Die Vielfalt und Schönheit der Natur sind ein Bild für die 
Schönheit des Herzens Mariens. In ihr hat der Heilige Geist am allermeisten den Reichtum seiner 
Früchte, Gaben und Charismen und insbesondere die drei göttlichen Tugenden entfaltet. Wir sind 
eingeladen den Glauben, die Hoffnung und die Liebe Mariens zu betrachten, was wir besonders 
tun, wenn wir uns zu den  MMaaiiaannddaacchhtteenn  versammeln.  
Papst Franziskus, spricht in seiner Verkündigungsbulle zum Heiligen Jahr 2025 auch über die 
HHooffffnnuunngg  MMaarriieennss: „Die höchste Zeugin der Hoffnung ist die Muttergottes. Am Fuße des Kreuzes, 
als sie den unschuldigen Jesus leiden und sterben sah, wiederholte sie, obwohl sie unerträgliche 
Schmerzen litt, ihr „Ja“, ohne die Hoffnung und das Vertrauen auf den Herrn zu verlieren. So wurde 
sie unter Schmerzen, die sie aus Liebe aufopferte, zu unserer Mutter, zur MMuutttteerr  ddeerr  HHooffffnnuunngg. Die 
zahlreichen marianischen Heiligtümer auf der ganzen Welt sind das Ziel vieler Pilger, „welche der 
Mutter Gottes ihre Sorgen, ihren Kummer und ihre Wünsche anvertrauen“.  
Im Pfarrverband Kössen und Schwendt ist uns die Freude geschenkt, selbst einen marianischen 
Wallfahrtsort zu haben. Entlang des Schmugglerweges sind nun die RRoosseennkkrraannzzmmaarrtteerrll aufgestellt 
worden, die vorher auf der Straße nach MMaarriiaa  KKlloobbeennsstteeiinn gestanden haben. Das Erste befindet 
sich im Friedhof bei der Aufbahrungshalle. Vergelt´s Gott allen Wohltätern und Mithelfern, die sich 
bemüht haben die Marterl zu erneuern und aufzustellen. Herzliche Einladung Wandern und Beten 
miteinander zu verbinden.  
Einen gesegneten Marienmonat Mai wünscht Euch von Herzen Euer Pfr. Rupert Toferer  

Aktuelle Gottesdienstordnung der Pfarre Kössen

Wir gehen in den Monat Mai hinein, der unser Herz mit Freude erfüllt über das 
Wachstum und das Blühen der Pflanzen, Blumen und Bäume. Die Vielfalt und 
Schönheit der Natur sind ein Bild für die Schönheit des Herzens Mariens. In ihr hat 
der Heilige Geist am allermeisten den Reichtum seiner Früchte, Gaben und Charis-
men und insbesondere die drei göttlichen Tugenden entfaltet. Wir sind eingeladen 
den Glauben, die Hoffnung und die Liebe Mariens zu betrachten, was wir besonders 
tun, wenn wir uns zu den Maiandachten versammeln. 
Papst Franziskus, spricht in seiner Verkündigungsbulle zum Heiligen Jahr 2025 
auch über die Hoffnung Mariens: „Die höchste Zeugin der Hoffnung ist die Mutter-
gottes. Am Fuße des Kreuzes, als sie den unschuldigen Jesus leiden und sterben 
sah, wiederholte sie, obwohl sie unerträgliche Schmerzen litt, ihr „Ja“, ohne die 
Hoffnung und das Vertrauen auf den Herrn zu verlieren. So wurde sie unter Schmer-
zen, die sie aus Liebe aufopferte, zu unserer Mutter, zur Mutter der Hoffnung. Die 
zahlreichen marianischen Heiligtümer auf der ganzen Welt sind das Ziel vieler Pil-
ger, „welche der Mutter Gottes ihre Sorgen, ihren Kummer und ihre Wünsche an-
vertrauen“.  Im Pfarrverband Kössen und Schwendt ist uns die Freude geschenkt, 
selbst einen marianischen Wallfahrtsort zu haben. Entlang des Schmugglerweges 
sind nun die Rosenkranzmarterl aufgestellt worden, die vorher auf der Straße nach 
Maria Klobenstein gestanden haben. Das Erste befindet sich im Friedhof bei der 
Aufbahrungshalle. Vergelt´s Gott allen Wohltätern und Mithelfern, die sich bemüht 
haben die Marterl zu erneuern und aufzustellen. Herzliche Einladung Wandern und 
Beten miteinander zu verbinden. 
Einen gesegneten Marienmonat Mai wünscht Euch von Herzen Euer 

Liebe Pfarrgemeinden!
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Kurt Siorpaes
Spengler- und Glasermeister, Funkamateur

* 30.10.1936       † 03.04.2025

Ein besonderer Dank geht an:
- Frau Dr. Ulrike Forst und ihr Praxisteam für die umsichtige Betreuung
- Herrn Dr. Felix Heyenbrock
- Das Sozialsprengel-Team und das Rote Kreuz Kössen
- Herrn Pfarrer Rupert Toferer, den Mesner und die beiden Ministranten
- Die Vorbeterinnen Burgi und Elfriede
- Die Gesangsgruppe Stimmig, die Weisenbläser und alle, die den     
   Trauergottesdienst feierlich mitgestaltet haben

Herzlichen Dank für alle Kranz-, Blumen- und Kerzenspenden, 
das Anzünden von Gedenkkerzen, für die Spenden an den So-
zialsprengel und das Mitgefühl und die Anteilnahme von Ver-
wandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten.

Die Trauerfamilie              Kössen, April 2025

Dipl. Ing. Eduard Heim
* 19.03.1936       † 03.01.2025

Ein Dankeschön an allen Verwandten, Golf-Freunde, 
Nachbarn und Bekannten für die liebevolle Anteilnahme 

zum Abschied von unseren Eduard Heim „Edi“

Besonders danken wir:
- unserer Hausärztin Dr. Ulli Forst, dem BKH Kufstein und 
- dem Roten Kreuz Kössen
- Herrn Pfarrer Rupert Toferer, Marion Schlerf und Walter Schmid
- für Kerzenspenden, Beileidsbekundungen und Gedenkkerzen im Internet
- der Bestattung Hüttner mit Team

Die Trauerfamilie                         Kössen, 2025

Der Tod ist die
Grenze des Lebens,
nicht aber der Liebe

Alles hat seine Zeit!
Es gibt eine Zeit der 

Freude, der Stille, eine Zeit 
des Schmerzes, der Trauer 

und eine Zeit der dank-
baren Erinnerungen!

In liebevoller
Erinnerung an Frau

Renate Höflinger
geb. Höfer

† 24. Februar 2025

Ganz still und leise und ohne ein Wort,
gingst du von deinen Lieben fort, du hast ein gutes 
Herz besessen, nun ruht es still und unvergessen. 

Es ist so schwer es zu verstehen, dass wir dich
auf Erden niemals wiedersehen.

Wir möchten uns herzlichst
bei der Bestattung Huber-Sturm,

Pfarrer Toferer, dem Sozialsprengel 
St. Johann i. T. und für alle Kerzen-
und Blumenspenden bedanken.

Die Trauerfamilien                                        Kössen, 2025
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Vor kurzem erreichte uns dieses E-Mail von Bonnie-Jean 
aus den USA. Sie schrieb: Deine Evangeliumskarten 
haben es in einen Stadtbus in Bridgeport, Connecticut, 
geschafft. Mein Patient muss sie angebracht haben.                                                    

Ein paar Tage später kamen Bilder und ein Video dieser 
Art aus Ghana:

Die Faltblätter sind die gleichen, wie sie der letzten 
Ausgabe der KW-Aktuell beigelegt waren, nur in Eng-
lisch. Christine und noch drei weitere Frauen unterstüt-
zen seit Jahren über 1200 Schulkinder in Ghana mit 
Schreibwaren, Schuhen usw. und sie bat: „Was Christli-
ches tue du dazu.“ Inzwischen werden diese Blätter bei 
uns in Tirol und Bayern in Kindergärten, Schulen und Al-
tenheimen ausgeteilt, in Apotheken aufgelegt und grad 
ins Holländische, Italienische, Ungarische und Chinesi-
sche übersetzt. JESUS CHRISTUS segne alle Leser! Bei 
einer Missionarszusammenkunft in Nürnberg zitierte 
ein junger Prediger ein russisches Lied, mit dem Inhalt: 
„Je dunkler die Nacht, desto heller die Sterne“, das 
gefiel mir. „Leben und Tod lege ich dir vor, Segen und 
Fluch. Wähle also das Leben, damit du lebst, du und 
deine Nachkommen“. 5Mo 30,20 Und JESUS spricht: 
„Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; nie-
mand kommt zum VATER außer durch mich.“ Joh 14,6. 
Vor kurzem traf Harald einen freundlichen jüdischen 
Mann wieder, den er schon kannte, und gab ihm eine 
Auswahl unserer Schriften. Er nahm sie an, sagte aber 
kämpferisch jüdisch: „Ich mach dich schon noch zu 
einem Juden.“  Harald antwortete: „Schau ma, wer 
den längeren Atem hat“ und zeigte mit dem Finger zum 
Himmel. JESUS CHRISTUS, der Sohn GOTTES, hat die 
Schuld für unsere Sünden durch sein Leiden und Ster-
ben am Kreuz bezahlt.  Auferstanden ist ihm jetzt alle 
Macht gegeben im Himmel und auf Erden. Mt 28,19 
Gnade und Frieden allen, die sich noch für JESUS 
CHRISTUS öffnen. Meine Schafe hören meine Stimme 
und sie folgen mir, sagt JESUS!   
Herzliche Einladung zur Bibelstunde jeden Di 19:00 und zur Versamm-
lung jeden Sa um 20:15 in Kössen, Durchen 36, Arno, Harald, Mutter 
Lisl, Christine, Christian, Alex, Marlene, Dirk, Jörg, Ekkehard, Bonnie-
Jean, Robert, Hermann, Tanja, Klaudia, Lisi, Lisi, Ernst, Jason, Raphael, 
Elfi, Norbert, Melitta u.a. 

bei der Verbreitung des EvangeliumsMaiandachten:
Do., 1. Mai 14:30 Uhr Pfarrkirche Walchsee

Fr., 2. Mai 19:00 Uhr Ölbergkapelle

Sa., 3. Mai 8:00 - 19:00 Uhr Eucharistische  
  Anbetung

So., 4. Mai 9:00 - 18:00 Uhr Eucharistische  
  Anbetung

Di., 6. Mai 19:00 Uhr Kapelle Durchholzen

Fr., 9. Mai 19:30 Uhr Hochbergkapelle

Di., 13. Mai 19:00 Uhr Antoniuskapelle
  in Durchen

So., 18. Mai 8:30 Uhr Erstkommunion

Mi., 28. Mai 19:30 Uhr Kapelle beim Lamplhof

So., 25. Mai 8:30 Uhr Gottesdienst für das   
  Leben

Di., 27. Mai 18:30 Uhr Bittgang, anschl. Bittmesse

Termine der Pfarre 
Walchsee




